

Artikel vom 06.09.2019

CSU Bürgermeisterkandidat Neubiberg

## CSU Bürgermeisterkandidat 2020 Thomas Pardeller



### **Thomas Pardeller ist der Bürgermeisterkandidat der CSU Neubiberg 2020**

Auf Vorschlag des Vorstandes wählten die Mitglieder Thomas Pardeller im Mai 2019 einstimmig zu ihrem Bürgermeisterkandidaten. „Wir brauchen einen Bürgermeister, der den Ort kennt, einen der für die Bürger, Vereine und Organisationen da ist, einen Bürgermeister der kompetent ist, dem es um die Sache geht und der Brücken baut. All diese Eigenschaften treffen auf Thomas Pardeller zu. Er ist in Neubiberg geboren und aufgewachsen, macht sich seit vielen Jahren für die Interessen der Neubiberger stark, hat 11 Jahre Erfahrung im Gemeinderat und bringt ein herausragendes Fachwissen mit. Wenn wir ab heute alle an einem Strang ziehen, dann bin ich mir sicher, dass der Bürgermeister von Neubiberg in einem Jahr Thomas Pardeller heißt.“, so der stellvertretende Vorsitzende Leon Bogner.

Thomas Pardeller nimmt die Herausforderung gerne an: Ich trete an für einen Neuanfang. Für einen neuen Stil in der Neubiberger Rathausführung. Bürgernah, lösungsorientiert, modern und kommunikativ. Neubiberg braucht einen Bürgermeister, der die Interessen und Anliegen der Bürger ernst nimmt, auf die Menschen zugeht und nicht wartet, dass sie zu ihm kommen. Der zuhört, versteht, anpackt und umsetzt. Der die Grabenkämpfe im GR überwindet und ein konstruktives Zusammenarbeiten zum Wohle unserer Gemeinde ermöglicht. Der Zukunftsvisionen und Ideen zulässt, ohne dabei die kleineren Alltagsprobleme der Menschen zu vernachlässigen..“

Pardeller präsentierte auch schon konkrete Ideen: So möchte er sich für die Renaturierung des Hachinger Bachs einsetzen, den Ausbau des ÖPNV als Teil eines ganzheitlichen und zukunftsfähigen Verkehrskonzepts vorantreiben, MVV Tageskarten für Neubiberger und Unterbibberger zum Preis von einem Euro einführen, Familien mit niedrigem und mittlerem Einkommen bei den Gebühren für die Kinderbetreuung entlasten und den Gartenstadtcharakter von Neubiberg durch die Aufstellung verhältnismäßiger Bebauungspläne erhalten ohne hierbei zu stark und kleinkariert in die Rechte der Grundstückseigentümer einzugreifen. Die wichtigsten Eckpunkte seiner Politik seien erstens beste Betreuung und Bildung für unsere Kinder, zweitens moderne und zukunftsfähige Verkehrskonzepte und drittens die Steigerung der Lebens- und Wohnqualität, sowie der Schutz unserer Umwelt, so Pardeller.

„Die Zukunftsvision für unsere Gemeinde wollen wir keineswegs im Alleingang erarbeiten. Wir haben diverse Arbeitsgruppen gegründet, in denen alle Bürgerinnen und Bürger völlig unabhängig von ihrer grundsätzlichen politischen Einstellung die Möglichkeit haben, sich zu engagieren und ihre Ideen einzubringen. So werden wir in den kommenden Monaten eine Vision von Bürgern für Bürger schaffen.“

Pardeller darf sich zudem über Unterstützung auf allen politischen Ebenen freuen. So kamen der Landrat Christoph Göbel, die bayerische Staatsministerin Kerstin Schreyer, der stellvertretende CSU Generalsekretär und Bundestagsabgeordnete Florian Hahn und die Bezirkstagsabgeordnete Ilse Weiß zu der Aufstellungsversammlung, um Pardeller den Rücken zu stärken. Neben ihnen bekundeten rund 20 weitere externe Gäste ihre Unterstützung und nahmen an der Versammlung teil.